



Prácticamente a diario se cuelgan mensajes nuevos para llegar a los alumnos. / ECB

Suspenseo en internacionalización para los docentes universitarios

Sólo el 3,5% de profesores de la UBU acudió fuera a cursos

Valladolid
La internacionalización es más que nunca una de las 'asignaturas pendientes' de las universidades de la Comunidad. En un momento en que los expertos coinciden en que el futuro pasa por abrirse al extranjero, tanto por parte de los alumnos como por el profesorado, y en el que la crisis empuja a buscar oportunidades más allá de las fronteras españolas, Castilla y León choca con la realidad. Es la Universidad de Burgos (UBU) donde se ha percibido en estos últimos años un mayor interés por la movilidad docente, seguida de Valladolid, mientras que

tanto en León como en Salamanca son ahora menos los profesores que viajan al extranjero de los que lo hacían hace unos años.

Solo el 5,5% de los docentes de las universidades públicas de Castilla y León -Burgos, León, Salamanca y Valladolid- participó en el curso 2010-2011 en algún tipo de programa de movilidad del profesorado en el extranjero, esto es, los cursos para impartir clases en centros en el extranjero o bien para completar su formación. En la Universidad de Burgos el porcentaje fue del 3,5%. La institución burgalesa cuenta con 794 profesores, por lo que buscaron

formarse fuera durante un tiempo 26 docentes y tres profesionales de personal de atención y servicios (PAS).

Así, en el citado curso, de los casi 7.000 profesores con los que cuentan estas cuatro universidades apenas salieron 381. Lo más significativo, es que este cinco por ciento es la cifra más alta de los últimos años.

En cuanto a los principales países a los que viajan estos profesores, buena parte de ellos opta por Portugal, Italia o Alemania, si bien también hay entre los destinos países como China, Japón y Estados Unidos y Canadá.